

Hakuna Matata

Von Niklas Kirst

15. April 2021, 15:12

Jugendsozialarbeit



An der GGS Riphahnstraße in Chorweiler gab es im Rahmen der Ferienbetreuung und auch als Abschlussevent für die 4. Klassen (durch den Entfall der Klassenfahrt wenigstens ein kleiner zusätzliches Highlight) ein Graffiti-Projekt. Am 01.04.2021 wurden insgesamt drei Wände mit der Schulsozialarbeit und einem „professionellen“ Sprayer verschönert. Insgesamt durften jeweils sechs Schüler*innen pro Klasse bei der Gestaltung mitwirken.

Jede Gruppe konnte für eine Stunde nach kurzer Einweisung an der Spraydose arbeiten. Vorab wurden verschiedene Ideen für das Graffiti innerhalb der Klassen gesammelt, sodass alle Schüler*innen der 4. Jahrgangsstufe auch ohne zu sprayen bei der Gestaltung des Graffitis mitwirken konnten. Leider konnten aufgrund der coronabedingten Regularien nicht alle Kinder aktiv mitarbeiten. Im Endeffekt wurden die Begriffe Hakuna – Matata und Peace für die Wandgestaltung ausgewählt. Die Kinder hatten sehr viel Spaß bei der Aktion und die Schule hat drei graue Wände weniger, die nun farbenfroh das Schulgelände verschönern.

